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Mi nombre es Mireya, soy terapeuta ocupacional y quiero decirles que los niños me 

mueven, constituyen mi razón de ser, y pienso que la Especialización me dio muchos 

elementos para profundizar en el conocimiento de los niños, nos abrió una vía para 

buscar ese niño interior que tenemos. 1(Universidad Distrital FJC 2007) 

 

                                                             
1 Este texto es tomado del libro “Una Memoria Agradecida”. Palabras y voces de protagonistas y gestores, de la Especialización en 

Infancia, Cultura y Desarrollo. Diez años de Vida Académica. Publicado por Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Primera 

impresión, 2007. 



 

 
   

 



 

 
   

 

 

Descubrir la infancia, (una) infancia que siempre será desconocida y por lo tanto no 

existe un único saber que nos aclara que es la infancia, así como ninguna práctica 

Entonces conocer la infancia era una prioridad de la Especialización más que de 

pedagogía , materias o de conocimientos que puedan circular entre los adultos y los niños 

en la escuela  siempre pensamos que era importante  y fundamental, conocerla no 

solamente en esa dimensión pragmática en  la que  las instituciones nos  permiten la 



 

 
   

relación y  nos mediatizan a los niños, es decir nos es el niño como estudiante, sino es el 

niño o la niña. (Entrevista Profesor 2014) 
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